

# La actual presidenta, Gloria Hutt, se enfrenta a Juan Manuel Santa Cruz: Tribunal Supremo de Evópoli extiende jornada de elecciones tras solicitud de candidatos y error en el sistema

La decisión respecto al camino que tomará el partido en las presidenciales se definirá luego de que se escoja la directiva. Así determinarán si apoyan a Evelyn Matthei o presentan a su propio postulante.

CAROLINE CASTILLO

Si bien se esperaba que ayer Evópoli escogiera a su directiva nacional, el Tribunal Supremo de la tienda acogió la petición de los candidatos a la presidencia, Gloria Hutt, actual timonel del partido, y Juan Manuel Santa Cruz, exdirector del Sence, quienes solicitaron al organismo extender el proceso electoral remoto para permitir a todos los militantes votar.

El motivo de los candidatos para presentar la petición, aseguran desde el TS, fue la alta concentración de votantes generada por un problema de conexión de la empresa de votaciones con el Servicio de Registro Civil e Identificación y por desajustes en la distribución de militantes a las mesas de validación.

El Tribunal consideró que ante las "dificultades evidenciadas en el proceso" era "razonable" y "fundada" la solicitud de los postulantes.

Así, las mesas de validación volverán a estar disponibles desde las 9 a las 18 horas de hoy, y tras la jornada de sufragio se determinará si Evópoli continúa siendo liderado por Hutt, o si Santa Cruz se impone con sus ideas de generar la unidad del partido y "recuperar las banderas".

## Enfoques de los competidores

En octubre de 2022 la exministra de Transportes Gloria Hutt compitió contra el senador Luciano Cruz-Coke por la presidencia de Evópoli y triunfó con más del 55% de las preferencias.

En búsqueda de su segundo período, Hutt compite en la lista "Mérito", y ha recibido el



Juan Manuel Santa Cruz postula a la presidencia



Gloria Hutt va por la reelección como presidenta.

apoyo del alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, y del gobernador de Coquimbo, Cristóbal Juliá, quien no milita por la tienda pero fue apoyado por esta durante su candidatura.

Hutt aseguró en entrevista con "El Mercurio", que en sus principales propuestas se encuentra el crecimiento del partido "desde las bases y desde la región", donde admite que el despliegue territorial es débil.

Su contrincante, en cambio, ha puesto su foco en "recuperar la esencia de nuestro partido".

Santa Cruz pertenece a la oposición interna y es apoyado por los parlamentarios del partido y por los exministros Gonzalo Blumel e Ignacio Briones. Su lista es denominada como "Unidad".

El diputado Jorge Guzmán plantea que Santa Cruz "representa todo lo que Evópoli hoy necesita, nuevos liderazgos que, además, son capaces de

convocar a lo mejor de nuestra historia como partido. Confío en el éxito de la unidad y futuro del partido".

## Presidenciales

Hasta el momento la única carta presidencial de Chile Vamos es la exalcaldesa Evelyn Matthei (UDI).

Dentro de la coalición se ha discutido la posibilidad de proclamarla como candidata de manera unánime, o realizar primarias en las que compitan postulantes de las diferentes tiendas.

La discusión que tendrá Evópoli, respecto a llevar o no a un candidato presidencial propio, comenzará una vez que finalicen las elecciones in-

ternas. No obstante, la actual timonel del partido ha asegurado que hasta el momento nadie del colectivo ha manifestado su interés por competir en unas primarias del sector.

La semana pasada, en entrevista con Radio UChile, Gloria Hutt manifestó que "Evópoli tiene, igual que Renovación Nacional,

unas instancias distintas de las que ha tenido la UDI. Evelyn Matthei es militante de la UDI y ya la proclaman como su candidata. Nosotros, reconociendo la prioridad que

tiene, tenemos que ser institucionales. La ratificación de candidaturas pasa dentro de nuestros partidos por el consejo general".

En esa línea, manifestó que "falta discusión de una primaria dentro de Chile Vamos".

## ELECCIÓN

**En una segunda jornada que se prolongará desde las 9 a 18 horas, los militantes de Evópoli escogerán a su directiva.**